

Électricité : Agnès Pannier-Runacher annonce une aide pour les industriels

« Bercy octroie une aide pour les industriels gourmands en électricité », titre **Les Echos**, relevant que le gouvernement vole au secours des industriels gros consommateurs d'électricité. Un amendement au PLF prévoit de leur verser dès l'an prochain une partie de l'aide qui leur est due au titre de la compensation des coûts du carbone. Une partie (24 %) de cette aide qui devait leur être versée en 2023 le sera dès le printemps prochain, détaille le texte. Ce n'est qu'une avance donc, mais elle est significative : 150 millions d'euros. Et la mesure sera pérennisée : **les industriels concernés recevront cette avance tous les ans** désormais, explique-t-on au cabinet d'Agnès Pannier-Runacher. « C'est une avancée très importante, même si cela ne résout évidemment pas l'ensemble du problème », se félicite Nicolas de Warren, président de l'Uniden. Quelque **480 sites industriels sont concernés**, selon l'exécutif. Ces entreprises n'avaient jusqu'à présent bénéficié d'aucune aide de la part de l'Etat. **(Les Echos, p.18)**